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FDP: S-Bahn im Kandertal ist rentabel
Weiler Zeitung,  23.09.2018 - 22:05 Uhr

Kandertal. Unabhängig vom Antrag der Kreistagsfraktion der Freien Wähler (wir berichteten

in unserer Samstagsausgabe) wird auch die FDP einen Antrag zum Thema Kandertal-

S-Bahn stellen. Hintergrund ist, dass dem Thema nach Ansicht der Liberalen mehr

Aufmerksamkeit zuteil werden sollte. „Durch den anhaltenden Wohnraumdruck, die hohen

Mieten und die absehbare wirtschaftliche Entwicklung des Großraums Basel erscheint eine

weitere Erschließung des Kandertals sinnvoll“, heißt es in dem Schreiben.

Die FDP geht davon aus, dass die S-Bahn aufgrund von neuen technischen Entwicklungen

rentabel ist und auch sich auch mit dem Weiterbetrieb der Museumsbahn vertragen könnte.

Auch die umweltpolitischen Vorteile einer S-Bahn gegenüber dem motorisierten

Individualverkehr werden betont.

Gutachter und Bürgermeister hören

Die Kreistagsfraktion der FDP stellt daher den Antrag, den Gutachter Andreas Kossak aus

Hamburg zum Thema Kandertalbahn zu einem öffentlichen Vortrag in den Ausschuss oder

den Kreistag sowie die Bürgermeister der betroffenen Gemeinden zur Sitzung einzuladen.

Zudem soll die Kreisverwaltung beauftragt werden, zusammen mit den Kommunen einen

Zeitplan zu einer Entscheidung über den Antrag auf Ausbau der Kandertalbahn beim

Landesverkehrsministerium zu erstellen. Eventuell notwendige Gutachten zur Art des

Ausbaus mit grober Kostenschätzung und Informationen über mögliche Fördermittel sollen

zudem eingeholt werden.
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